



Une famille passionnée de football



Ces passionnés ont accepté de se livrer et nous faire partager cette passion !!

Leurs débuts

J'ai choisi le foot puisqu'il s'agit d'une passion familiale, en effet mon père et mes oncles du côté paternel jouaient encore tous au foot ou avait tous été des joueurs de foot pendant des années.

Mon père m'a donc transmis à moi et mes frères ainsi qu'à ma sœur sa passion du football, il était encore joueur et également entraîneur sur des catégories jeunes lorsque j'ai commencé le foot (c'est lui qui m'encadrerait et m'entraînerait). Je me souviens que quand j'étais petit je voulais tout le temps aller voir jouer mon papa et j'appréciais aller le dimanche après-midi avec lui pour le regarder au bord du terrain.

(Medhi)

J'ai commencé le foot à l'âge de 5 ans, au club de l'AS ARINTHOD. C'était comme une évidence, parce que mon père et mes frères en faisait aussi. Petite anecdote : j'ai voulu faire du judo, mais j'avais la trouille dans le dojo, alors direction le foot. **(Pablo)**

J'ai commencé le foot à l'âge de 4 ans donc je pratique ce sport depuis maintenant 16 ans. J'ai toujours pratiqué ce sport en club pour la simple raison que mes oncles, mon père et mon grand frère pratiquaient ce sport et m'ont donné envie de pratiquer la même passion qu'eux. **(Jean)**



Pour ma part, j'ai commencé le foot à 5 ans, c'était une évidence car mes frères et mon père jouaient au foot. Je n'ai jamais été intéressé à pratiquer un autre sport, Je suis né avec le foot, cependant j'aime pratiquer d'autres sports (avec l'AS). J'aime le foot car il y a de la compétition, l'ambiance autour du stade. (Noa)

J'ai commencé le foot à l'âge de mes 8 ans., Ce n'était pas mon premier choix étant donné que j'ai fait de la zumba avant. Seulement à force d'entendre parler de foot à la maison et de voir mes frères jouer je n'ai pas pu résister. (Zélie)

Loisirs ou métier ?

J'ai rêvé assez longtemps être pro mais je suis vite redescendu à la réalité lorsque je suis arrivé au collège, aujourd'hui c'est un sport loisirs et je m'éclate, il est possible que plus tard je m'occupe à mon tour d'une équipe comme mon père et mes frères. (Noa)

J'ai toujours vu mes grands frères rêver d'en faire leur métier plus jeune mais pour ma part ce ne fut jamais le cas. En effet, j'aime énormément mon sport mais je pense avoir toujours été lucide sur mon niveau et l'amateur me suffit amplement. De plus, je suis partie dans une filière complètement différente qui n'a aucun lien avec le foot. (Zélie)

En tant que joueur de foot, bien sûr que petit c'était un rêve pour moi de devenir footballeur professionnel mais on se rend compte que les sacrifices sont très nombreux et que la marche est très haute. Pour ce qui est d'entraîner, je m'occupe d'une équipe U15 au FCPM cette année en tant que bénévole et cela me va très bien. Je veux apprendre aux jeunes ce qu'on m'apprend quand j'avais leur âge. (Jean)

Oui, je fais déjà aujourd'hui du football mon métier. En effet depuis l'âge de mes 16 ans j'encadre des équipes jeunes au départ à L'AS Arinthod puis au FC Petite Montagne issu de la fusion d'Arinthod et St Julien. Ensuite afin de progresser et de me professionnaliser au cours de mon cursus de formation j'ai encadré des équipes au club de Jura Sud Foot. Et pour finir cette année dans le cadre de ma formation en MASTER EOPS, je suis alternant et apprenti en tant que préparateur physique de l'équipe Seniors A de Jura Lacs Foot évoluant en Régional 1 (plus haut niveau régional en foot). En parallèle, je conserve ma casquette d'éducateur en étant responsable de la catégorie U18 également au club de Jura Lacs Football. **(Medhi)**

Comme tous les enfants qui font du foot je pense, j'ai rêvé d'être footballeur professionnel mais bon ce n'était qu'un rêve mais toutefois je souhaite quand même avoir un métier en lien avec le foot. J'ai pour ambition d'être entraîneur gardien au plus haut niveau que je pourrais atteindre, si possible le monde pro. Et depuis deux ans je coache l'équipe U13 du FC Petite Montagne. **(Pablo)**



Dans le foot, ce que j'apprécie c'est ce côté familial, l'objectif de gagner avec des amis et de se dépasser pour atteindre nos objectifs. J'aime aussi l'adrénaline que peut me procurer les matchs de foot. Dans ce milieu-là, on rencontre pleins de personnes, on se fait de nouveaux amis qui de base étaient nos adversaires donc je trouve ça très agréable et j'aime beaucoup. Pour ce que j'apprécie moins dans le foot, c'est plus l'image que le foot professionnel montre donc les gens pensent la même chose du foot amateur, je trouve cela dommage. **(Jean)**



C'est un sport collectif et j'aime beaucoup le partager avec mes camarades (Noa)

Dans le football ce que j'aime c'est l'ambiance de mon club, l'adrénaline avant le coup de sifflet, la tension des fins de match, l'intensité de ce sport et tout ce qu'il m'apporte pour me faire grandir. En revanche, j'apprécie moins l'image qu'il peut donner à cause de cette surmédiation ainsi que les comportements et remarques que j'ai pu entendre surtout en étant une fille dans une équipe de garçons. **(Zélie)**

Beaucoup dénigre ce sport mais il faut venir essayer et après juger car l'image n'est pas ce que l'on croit. Ce sport développe beaucoup de valeurs, tels que le goût de l'effort, le partage, la politesse ... (Noa)

Et quand il y a des matchs à la télé ????

Les soirs de match c'est animé évidemment surtout quand la France joue et qu'on regarde tous. Mais aussi quand l'équipe que certains supporte affronte celle supportée par un autre. Il est préférable que l'équipe que tu supportes gagne sinon attention le chambrage. On a tous plus ou moins une équipe, il y en a deux pour Marseille, deux pour Lyon et je suis le seul pour Bordeaux. Ou encore en Angleterre j'aime beaucoup Liverpool alors que Medhi aime le rival Manchester City mais sinon on aime tous le Barcelone. Les parents n'ont pas d'équipe favorite eux, il regarde la France c'est déjà pas mal. **(Pablo)**

Mais nous restons des foteux et nous sommes donc très chambreur, quand une de nos équipes bat celle du frangin nous envoyons toujours un petit pique histoire de mettre un peu d'ambiance dans la maison. **(Medhi)**

En un mot, cette famille **ADORE** le football !!!!